

# Errantes en tributo a Pancho Lara

El grupo de músicos se unió a la familia del famoso compositor salvadoreño para organizar el concierto "Feliz cumpleaños Pancho Lara" de este domingo 16.



Vudu Boy es uno de los artistas que participará en el espectáculo. FOTO CORTESÍA

## Ella Silva

El espíritu musical de Francisco Antonio Lara Hernández, mejor conocido como Pancho Lara, sigue con vida gracias al legado que dejó en el mundo de la música salvadoreña.

Para homenajear al músico, tanto su familia como seguidores desean preparar una serie de actividades, una de ellas es el concierto que se realizará en su honor este domingo 16 de diciembre.

"Como familia tenemos varios proyectos en camino para dar a conocer a las nuevas generaciones la música y obra de mi abuelo", comentó Mireya Lara, nieta de Pancho Lara.

Para cumplir dicho objetivo se ha organizado el show "Feliz cumpleaños Pancho Lara", el cual será protagonizado por la música de esta leyenda y sus intérpretes, quienes se hacen llamar Errantes.

Los cantautores participantes son Carol Hill, Chato Hernández, Vudu Boy, Sergio García, Alfredo Morán, Luis Takemura y Ricardo Bendeck.

"Este es un concierto muy especial, pues es la primera vez que un grupo de cantautores da un homenaje a un cantautor y además porque se estará celebrando el 118 cumpleaños de mi abuelo", añadió Lara.

En cuanto a Errantes, cada uno de sus miembros posee una trayectoria individual en la industria.

La cantautora Carol Hill, también una de las fundadoras del colectivo, posee siete años de trayectoria artística. Ha tenido la oportunidad de ser solista de bandas como Jarabe de Palo y el cantautor Jorge Drexler.

Por su parte Raúl Chato Hernández, compositor y guitarrista de la banda Frigüey, es autor



TiendasAdoc  
 @adoc\_ca



DE DESCUENTO EN EL SEGUNDO PAR



HOY ES TU MOMENTO

ADOC.



Carol Hill también pertenece a Errantes. FOTO CORTESÍA



Luis Takemura estará presente. FOTO CORTESÍA

miembros de Broadcast Music Inc (BMI) y socio fundador de Híbrido Producciones. Ha compuesto y escrito canciones comerciales reconocidas, así como música para campañas sociales, institucionales, publicitarias, cine y televisión.

La cantautora y guitarrista Luis Takemura es de la banda Miraflores, la cual se formó en 2017. Ha sido manager de la banda salvadoreña Back to Earth y se unió a Errantes este año.

Mientras que Vudu Boy tiene más de 10 años en la escena salvadoreña del rock, fue colaborador de Indie Collective y desde 2011 se desempeña en varias bandas nacionales. En 2018 lanzó su proyecto solista Vudu Boy, con una línea folk y blues acústico.

Otros miembros de Errantes son Alfredo Morán, quien ha tocado en diversos grupos salvadoreños; Sergio García, quien está por lanzar un EP llamado "Canciones para El Salvador", y Ricardo Bendeck, quien este año lanzó su álbum debut titulado "Refugio" con una fusión de rock, jazz y blues.

El concierto es este domingo 16 de diciembre en Rooms (colonia Escalón, San Salvador), a las 4:00 p.m. Más información en redes sociales @pancho-lara y el sitio www.pancholara.com.

"COMO FAMILIA TENEMOS VARIOS PROYECTOS EN CAMINO PARA DAR A CONOCER A LAS NUEVAS GENERACIONES LA MÚSICA Y OBRA DE MI ABUELO",

MIREYA LARA, NIETA DE PANCHO LARA.

CONSULTA RESTROCCIONES EN TIENDA